

1. BFV-Toto-Pokal-Hauptrunde: Heute wird gelost

# Zwei heiße Eisen im Feuer

TSV Neustadt und Spfr Dinkelsbühl gemeinsam in „Topf 2“

**DINKELSBÜHL (ok)** - Gespannt richten sich die Blicke der Fußballfans in der Region heute via Nürnberg, wo im Rahmen des Bundesligaspiels zwischen dem 1. FC Nürnberg und dem FC Augsburg die Paarungen für die erste BFV-Totopokalhauptrunde ausgelost werden.

Mit dabei in „Topf 2“ - insgesamt wurden die 64 Vereine auf fünf Töpfe aufgeteilt - Fußball-Landesligist

TSV Neustadt/Aisch - der sich mit einem Sieg über Bayernligist FSV Erlangen-Bruck dafür qualifiziert hat - und Kreisligist Spfr Dinkelsbühl, der als Sieger des Wettbewerbs im Kreis Nürnberg/Frankenhöhe in diesen elitä-

ren Kreis vorgestoßen ist.

Während der TSV Neustadt dem ganzen Procedere heute Nachmittag gelassen entgegenseht, weil er gesetzt ist, hat man bei den Spfr Dinkelsbühl schon mal leicht vorsortiert, was den Wunschgegner, den sich die 24 Kreisokal-

Mannschaft und der Trainer sollten nach Auskunft von Helmut Müller gestern Abend nach dem Training Prioritäten setzen und diese dann dem Vorsitzenden und dem Kapitän Sebastian Arold heute mit auf den Weg in die Noris geben.

Nicht besonders ange-

ten von der Auswahl in „Topf 2“ zeigte sich Spfr-Trainer Thomas Ackermann. „Wenn man schon regional zuordnet, dann kann es nicht sein, dass Hof und Dinkelsbühl in ei-

nem Topf landen“, machte er kein Hehl daraus, dass er sich schon eine attraktivere Auswahl gewünscht hätte. Sei's drum: Für ihn besitzt das Punktspiel am Sonntag gegen Neuhof Priorität, dann erst kommt der Pokal.



sieger des Freistaats bekanntlich aussuchen dürfen, anbetrifft. Von der SpVgg Bayreuth ist die Rede, vom TSV Neustadt oder auch von der SpVgg Bayern Hof. Diese Vorauswahl haben die Verantwortlichen getroffen, die

27.8.2011